

## 「第73回若越青年大会文化部門」でのそば食提供・そば打ち指導 報告

青年団は全国各地に居住する20～30歳代の勤労青年男女によって、市町村単位で自主的に組織されています。全麺協は加盟している「社会教育団体振興協議会」を通じて青年団との連携を進めています。

青年団の全国組織である「日本青年団協議会(日青協)」とは、「全国青年大会」でのそば打ち体験指導を行うなど、具体的な連携活動を行っています。このたび、福井県内に於いて福井そば打ち愛好会(会長・田中高二)が、福井県連合青年団(団長・岡井里紗)と初めての連携した活動を行いましたのでご報告します。(報告:広報渉外部長 谷端)



青年団員にそば打ち指導

### 第73回若越青年大会文化部門

1. 主旨：超高齢・人口減少社会にあっても、皆が手を取り合って暮らせる豊かな地域社会の創造を目指し、青年同士が親睦を深めあいながら個々の情熱と英知を結集させ、文化によって地域を活性化することを目的に、青年文化の祭典「若越青年大会文化部門」を開催します。
2. 主催：福井県連合青年団
3. 後援：福井県、福井県教育委員会、福井市、福井市教育委員会
4. 日時：9月1日(日) 午前10時00分～午後4時30分
5. 会場：グリフィス記念館(福井市中央3丁目5-4)
6. 内容：(1)意見発表部門 (2)展示部門(写真、生活文化) (3)のど自慢

### 福井そば打ち愛好会と連携した活動

- (1)青年団員の昼食に”越前おろしそば”を約100食提供しました(有償)。
- (2)青年団員を対象に4組(9名)の「そば打ち体験指導」を実施しました。
- (3)青年団員はイベントの参加者を対象に、「そばクイズ」を実施しました。

### 【今後の展望】

福井そば打ち愛好会と福井県連合青年団は、3回にわたって事前の「打ち合わせ会」を行いました。打ち合わせ会を重ねる中で互いに打ち解け合って、年末には「越前そば道場」で青年団員を対象とした「年越しそば打ち研修会」の計画まで話し合うことが出来ました。

今回の第73回若越青年大会文化部門での「そば食提供」「そば打ち体験指導」が好評でしたので、今後は「そば打ち研修会」など連携した活動が始まると大いに期待されます。



“越前おろしそば”に舌鼓



「ふくいそば打ち愛好会」の皆さん